

Firmenjubiläum

ck. Die Sotronik GmbH im Technopark Winterthur feierte ihren dritten Geburtstag. «Das ist zwar noch kein stolzes Alter, aber trotzdem Grund zur Freude und zum Feiern», schmunzelte **Peter Fischbacher** mit einem verheissungsvollen Blick in die illustre Gästerrunde. Er und **Gregor Matter** führen das junge Unternehmen, das aus einer ehemaligen Sulzer-Firma entstanden



Peter Fischbacher und Gregor Matter

Foto: ck

ist. «Die Herausforderung, etwas Neues zu wagen, hat sich gelohnt», brachte es Matter bei seinem Rückblick auf die Startjahre auf den Punkt. Erfahrung, Flexibilität und Kompetenz will Sotronik seinen Kunden in einem umfassenden Produkte- und Dienstleistungsangebot bieten. Dazu gehört Elektronik für die Marine genauso wie Regelungstechnik in Wasserkraftanlagen oder

industrielle Automation. Zum innovativen Sotronik-Team gehören neben den beiden Geschäftsführern die Entwicklungsingenieure **Philipp Denzler**, **Manfred Blanc** und **Alain von Ritter**. Seit Juni residiert die fünfköpfige Crew im fünften Stock des Technoparks. «Das schöne Büro und die tolle Aussicht motiviert unser Team zusätzlich», meinte Fischbacher augenzwin-

kernd. Im Sotronik-Team steckt auch künstlerisches Know-how. Alain von Ritter ist auch ein begabter Musiker von «Daisy & The Ducks». Eine Live-Kostprobe davon gab es für die Jubiläumsgäste zwischen köstlichen Häppchen im gediegen dekorierten Grossraumbüro. Bereits die Einladung zum Fest wurde samt Musik-CD verschickt. ■